



EXIT FORM/ОБХОДНОЙ ЛИСТ

STUDENT INTERNATIONAL MOBILITY OFFICE

ЦЕНТР МЕЖДУНАРОДНОЙ СТУДЕНЧЕСКОЙ МОБИЛЬНОСТИ

This form is mandatory for submission prior to departure. Your transcript of records will be issued under the condition that the exit form is signed and submitted to the Student International Mobility Office or a faculty international relations coordinator.

Не забудьте сдать заполненный обходной лист в Центр международной студенческой мобильности или координатору международной деятельности принимающего факультета НИУ ВШЭ до своего отъезда. Это обязательное условие для получения транскрипта с оценками по итогам семестра.

First and last name Имя и фамилия студента		
Departure date Дата отъезда		
	To be signed by the student Подписывается студентом	To be signed by HSE University Подписывается сотрудником НИУ ВШЭ
Library Библиотека	<i>I have returned the borrowed books to the library</i> _____ (Student's signature/Подпись студента)	<i>Задолженностей по библиотеке не имеется</i> _____ (Подпись сотрудника библиотеки)
Dormitory Общежитие (if applicable)	<i>I have paid the rent for the final month and submitted the payment receipt to the dormitory</i> _____ (Student's signature/Подпись студента)	<i>Оплата за последний месяц произведена, квитанция сдана администрации</i> _____ (Подпись сотрудника общежития)

Student's signature/Подпись студента _____ *Date/Дата* _____